

市政の窓



新型コロナウイルス感染症への対応

本市としては、2月26日、「新型コロナウイルス感染症対策本部」を立ち上げ、市民の皆さんとの不安解消に向けた周知の徹底や市が主催する行事の中止・延期など、市内一丸となって適切な対応を講じることとした。さらに、3月2日から、子どもたちの健康・安全に最大限配慮して、市内すべての小・中学校を臨時休校とするとともに、市内すべての放課後児童クラブにおいて、長期休暇と同じの時間延長を行うこととした。

また、幼稚園、こども園および保育所については、家庭での保育を呼びかける一方で、保育を必要とする高齢者をはじめとする交通弱者の移動支援対策が課題となっていることから、今後の吉野川市版・移動支援制度の構築に向けて、まずは市民の方へのアンケート調査の実施を考えています。

この結果を分析することにより、市民の皆さんのニーズを把握し、より市民の方が利用しやすい制度の構築につなげていきます。

●マイナンバーカード普及促進・交付窓口活用した消費活性化対策

マイナンバーカードの交付を円滑に行うため、広報誌での啓発、来庁者への申請勧奨や申請受付、オンライン申請のサポート、申請用顔写真の無料撮影などを実施しています。

令和2年度には、「一定条件により、国から「マイナポイント」が付与されることに伴い、本年1月から、市役所本館市民ホールに専用窓口を設置し、マイナンバーカード取得者に対するマイキーワード設定支援やマイナポイント制度の円滑な導入に向けた普及啓発を行っています。

暮らし・福祉の満足度向上

●地域公共交通調査事業



マイキーID設定支援窓口
(市役所本館市民ホール)

●高齢者インフルエンザ予防接種広域化事業

市内の医療機関で予防接種を受けた場合は、接種費用の一部を自己負担することで、予防接種を受けることができる。しかし、令和2年度から、県内市町村による広域化事業に参画することで、市外の医療機関で予防接種を受ける場合は、全額自己負担となっていました。

暮らし・福祉の満足度向上

●都市再生整備事業による中心市街地活性化の推進・吉野川市民プラザ・鴨島駅周辺整備事業

立上げ、市民の皆さんとの不安解消に向けた周知の徹底や市が主催する行事の中止・延期など、市内一丸となって適切な対応を講じることとした。さらに、3月2日から、子どもたちの健康・安全に最大限配慮して、市内すべての小・中学校を臨時休校とするとともに、市内すべての放課後児童クラブにおいて、長期休暇と同じの時間延長を行うこととした。

また、幼稚園、こども園および保育所については、家庭での保育を呼びかける一方で、保育を必要とする高齢者をはじめとする交通弱者の移動支援対策が課題となっていることから、今後の吉野川市版・移動支援制度の構築に向けて、まずは市民の方へのアンケート調査の実施を考えています。

この結果を分析することにより、市民の皆さんのニーズを把握し、より市民の方が利用しやすい制度の構築につなげていきます。

●マイナンバーカード普及促進・交付窓口活用した消費活性化対策

マイナンバーカードの交付を円滑に行うため、広報誌での啓発、来庁者への申請勧奨や申請受付、オンライン申請のサポート、申請用顔写真の無料撮影などを実施しています。

令和2年度には、「一定条件により、国から「マイナポイント」が付与されることに伴い、本年1月から、市役所本館市民ホールに専用窓口を設置し、マイナンバーカード取得者に対するマイキーワード設定支援やマイナポイント制度の円滑な導入に向けた普及啓発を行っています。

家庭にも配慮し、衛生管理の徹底のもと、引き続き開園することとしました。

3月2日、令和2年3月吉野川市議会定例会開会日、原井市長は令和元年度のこれまでの成果と今後の市政運営方針についてその所信を表明し、市民の皆さんや市議会に理解と協力を求めました。要旨は次のとおりです。

鴨島中央部地区認定こども園

私立鴨島中央認定こども園の建築工事が2月29日に竣工し、4月から開園します。

これをおもて、幼保再編構想で計画した認定こども園整備は全て在は外構工事を進めています。

また、鴨島駅周辺整備事業については、駅前ロータリーなどを再整備する計画で、現在、詳細設計を進めています。工事は、本年秋頃の着工を予定しています。



鴨島中央認定こども園

新ごみ処理施設

「燃やせるごみ」の処理については、中央広域環境施設組合による「広域処理」から、本市「単独で処理」する方針を決定し、新施設の整備に向けて準備を進めています。

今後は、事業着手に向けた諸準備を進めた後、速やかに建設候補地の決定を行い、周辺関係自治会の皆さんや、市民の皆さんへの説明を行った後、令和3年度以降に、跡地を鴨島公民館・江川・鴨島公園の駐車場として整備する予定です。

子育て・教育の満足度向上

●山瀬小学校屋内運動場改築事業

山瀬小学校屋内運動場改築工事は、本年10月の着工を目指し、現在、実施設計を進めているところです。児童の学習活動に支障を来さないよう、既存屋内運動場の南側に新しい屋内運動場を建設し、竣工後既存施設を解体、外構整備までを一連の事業とし、令和3年度末を目途に事業完了とする計画としています。

また、本施設は学校施設としての用途のほか、山川地区における災害時に備えるための指定緊急避難場所と併せて実施することにより、一層指定避難所となることなどから、備蓄物資の配置スペースの確保や、小学校屋内運動場としては、徳島県内初となる空調設備を整備することで、避難所生活の環境改善を図ります。

移住定住・にぎわい創出の魅力度向上

●移住定住の促進

「新婚世帯家賃補助事業」については、若者世帯の定住促進に一定の効果が見られたものの、近隣自治体が同様の施策を導入したことにより、転入促進への効果も薄れしてきたことなどから、本年度末で新規申請の受付を終了します。

また、「来て観て住んで事業」については、前身の「吉野川市に住んでみんぐ事業」から5年間、事業を継続してきましたが、非常に好評であり、定住促進や転出抑制に大きな効果があつたことから、引き続き、令和2年度からは、「しあわせ住まいづくり支援事業」としてリニューアルを行い、若者世代の住宅取得を支援しています。

現在、供用開始後3年未満の早期に接種者への奨励金制度を実施しているが、供用開始後3年以上経過している方でも、数件単位のグループで申請することにより、グループの件数に応じて奨励金を支給する「水洗便所等改造奨励金グループ申請制度」を、本年4月から2年間の期間

にわたって実施します。

しかし、令和2年度から、県内市町村による広域化事業に参画することで、市外の医療機関で予防接種を受ける場合は、全額自己負担となっていました。

一方で、市外の医療機関で予防接種を行っています。

